

Spielbericht 3. Spieltag

Mannschaft: A50 Damen –
4. Liga | Gruppe E

Austragungsort: Velbert Kuhlendahl

Spieltag 3 in Velbert-Kuhlendahl

So heiter bis wolkig wie das Wetter am dritten Spieltag auf der Golfanlage in Kuhlendahl war, waren auch unsere Ergebnisse – drei unter und drei über 100

An diesem Spieltag wurde wieder einmal deutlich, dass ein respektables Stabelfort Ergebnis zu einem bescheidenem Zählspiel Score werden kann. Ein schlechter Schlag gepaart mit der unnötigen Portion Pech hat dann weitere schlechte Schläge zur Folge und beschert ein deutlich zweistelliges Lochergebnis 😞

Doch nach der Runde philosophierten wir nicht nur über unsere Rundenerfahrung, sondern auch darüber, dass

- viele Schläge zu einem so hohen Score führen, der so einen hohen Puls zur Folge hat, der wiederum zu gravierenden Kreislaufproblemen führte 😊
- Spielerinnen pünktlich an Loch 1 waren, aber leider dann zu spät an Loch 10 erschienen. Dies bescherte Ihnen schon zwei Strafschläge, bevor sie überhaupt auf der Runde waren (natürlich nicht aus unserer Mannschaft)
- eine schnelle Spielgeschwindigkeit elementar wichtig ist 😊

Bei der Siegerehrung landeten wir auf einem guten dritten Platz hinter Kuhlendahl und Heidhausen. Heidhausen setzte sich mit dem dritten Sieg in Folge deutlich auf dem ersten Platz der Gesamtwertung ab.

Wir können auf Platz zwei stolz sein. 🍷

Nach drei aufeinanderfolgenden Spieltagen ist jetzt erst einmal eine Pause, die wir für viele entspannte Runden und natürlich auch für die ein oder andere Trainingseinheit nutzen können, um für das nächste Ligaspiel am 28.06.25 in Schloß Haag fit zu sein.